

02.04.2015

Allgemeine News

## Die Greenery MX-Teamfahrer sind bereit für die „Mission Motocross 2015“!

Im 3.ten Jahr von Greenery soll die erfolgreiche Reise in der Welt des Motocross-Sports weitergehen. Wieder geben echte Youngsters GAS, zu den „jungen Wilden“ kommen mit den Wimmer-Brothers auch sehr erfahrende Motocrosser ins Team. Als jüngster Fahrer startet der erst 11-jährige Marvin Salzer in der 85ccm Klasse, für Rafael Auferbauer geht es mit 250ccm weiter, David Schöfbeck gibt auch weiterhin in der Viertelliter-Klasse GAS...

Seit zwei Jahren präsentiert sich das Greenery Motocross Team powered by willhaben.at in der rot-weiß-roten Motocross-Szene. Viele erfolgreiche Rennen und auch Titeln konnten in dieser kurzen Zeit bereits eingefahren werden. Die Siegfahrten von Michael Sandner, oder die Meisterteller im ÖO Motocross Cup und der MX Masters Austria Rennserie powered by willhaben.at von Greenery Rookie Marvin Salzer hat das Team bereits ins Rampenlicht der österreichischen Motocross-Szene gebracht. Für Teammanager Markus Auferbauer die klare Botschaft und der Auftrag weiterzuarbeiten: „Alle aktuellen Fahrer haben professionell daran gearbeitet. Trotz der einen oder anderen Verletzung konnten unsere Piloten in den letzten 2 Jahren bereits beachtliche Rennen zeigen. Vor allem bei Michi Sandner möchte ich mich besonders bedanken. Mit seinem historischen Sieg in der MX2 in Dechantskirchen als erst 15-Jähriger hat er unserem Team erst den richtigen Schwung gegeben. Alles Gute ihm als offiziellem Husqvarna-Fahrer. Er bleibt trotz diesem Engagement einer von uns“.

### Greenery MX Team – Rookie Marvin Salzer (Husqvarna)

Für den erst 11-jährigen Marvin Salzer ist es bereits das 3.te Jahr im Greenery MX-Team powered by willhaben.at, der hochtalentierter Nachwuchsfahrer aus Rainbach im Mühlkreis greift heuer auf Husqvarna in der 85ccm Klasse an: „Das wird das erste von 4 Jahren für mich, wo ich mich voll auf die 85er-Klasse konzentrieren möchte. Ich mach mir also keinen Stress, was Ergebnisse betrifft. Aber natürlich würde ich mich freuen, wenn ich in der Jugend-OM einen Platz unter den Top 10 einfahren kann“.



### Greenery MX Team – Fahrer Rafael Auferbauer (Honda)

Für Rafael Auferbauer geht es erstmals auf Honda zu den Motocross-Tracks: „Ich werde auf der Honda 250 fahren, das Handling der Maschine liegt mir sehr, ich konnte über den Winter Kraft und Ausdauer trainieren. Meine Ziele sind die regelmäßige Qualifikation in den Auner Cup Läufen und ich möchte auch in der Amateur Masters Serie konstante Renn-Leistungen abliefern. Einfach eine bessere Saison zeigen als letztes Jahr“, so der 16-Jährige, der aktuell eine Fachausbildung zum Grafik-Designer absolviert.



### Greenery MX Team Fahrer David Schöfbeck (Kawasaki)

David Schöfbeck bringt aus zahlreichen Rennen viel Erfahrung mit, schon einmal stand der 21-jährige Niederösterreicher in der Gesamtwertung des Auner Cups unter den Top 3: „2012 wurde ich Gesamt-Zweiter im Auner Cup“, erzählt der Büroangestellte, der heuer in der MX 2 ÖM antreten wird: „Ich möchte bei den Rennen an Sicherheit gewinnen, letztes Jahr hatte ich ja gleich in Paldau einen Sturz. Ich bin aber schwer motiviert und habe wirklich viel im Fitness-Center geschuftet, die Form sollte passen“.



#### Greenergy MX Team Fahrer Patrick „Pat“ Wimmer (KTM)

Mit Patrick Wimmer kommt der 3-fache MX Masters Austria OPEN-Gesamtsieger ins Greenergy MX Team powered by willhaben.at: „Nach 6 Jahren auf Kawasaki möchte ich nun mit KTM ein neues Motorrad ausprobieren. Ich freue mich schon auf diese Saison mit dem Greenergy MX Team und bin für den Saisonauftakt natürlich motiviert“, sagt der 26-jährige Top-Fahrer aus Schiedlberg. Für den neuen Mann im Greenergy MX Team powered by willhaben.at zählt heuer vor allem die österreichische Motocross-Staatsmeisterschaft: „Ich habe viel trainiert und möchte versuchen in der Königsklasse um die vorderen Ränge mitzukämpfen“, so Wimmer.



#### Greenergy MX Team Fahrer Philipp „Phil“ Wimmer (KTM)

Auch Bruder Philipp Wimmer möchte 2015 auf KTM andrücken, obwohl der 24-jährige Ennstaler beim Saisonauftakt in Paldau noch in den Zuschauerrängen Platz nehmen muss: „Ich habe mir letztes Jahr Elle und Speiche gebrochen und konnte erst vor 8 Wochen wieder mit dem MX-Fahren beginnen. Mein erstes Rennen ist in Langenlois geplant, dort möchte ich am 18. April in der NO Landesmeisterschaft angreifen“, berichtet der jüngere der Wimmer-Benzinbrüder. Die Ziele von Philipp Wimmer sind klar: Top 15 in der MX OPEN ÖM und Top 3 in der Amateur Masters Serie.



Am vergangenen Wochenende gab es ein Vorbereitungstraining in Ungarn: „Die Jungs konnten viel Testen und Trainieren. Alle sind jetzt so richtig heiß auf die Rennen“, freut sich Greenergy MX Team-Gründer Markus Auferbauer. Für Rookie Marvin Salzer hat die Rennsaison bereits begonnen mit ersten Läufen in Tschechien.

Der Saisonstart des Teams wird am Ostermontag (6. April 2015) bei der Motocross ÖM in Paldau sein. Wenn auf dem 1.500 Meter langen Motocross-Track am Schoberberg im südoststeirischen Hügelland erstmals das Startgatter fällt, dann werden die Greenergy MX Teamfahrer powered by willhaben.at ganz fest am Gasgriff drehen.

Man darf sich auf viele spannende Rennen freuen, wo Marvin Salzer, Rafael Auferbauer, David Schöpfbeck, Patrick & Philipp Wimmer die Flagge von Greenergy hochhalten werden!

Fotos: Auferbauer



Tags: MX News | MX Ergebnisse | MX Termine | MX Clubs | MX Strecken | MX Shops | MX Marktplatz | MX Fahrer | MX Shops | MX Teams | MX Videos | MX Bekleidung | MX1 MX2 News | Red Bull X-Fighters News | MX-Masters News | Motocross News | MX Bilder | MotoX | Motocross Online Magazin

**Motocross online**  
brandaktuell, ehrlich, unabhängig

Werbung Kontakt Facebook Redaktion Gästebuch Impressum

© copyright by mca | mca  
| mx-motocross.de | mca